



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 429
11 de diciembre de 2020**

Investigadores de Alemania impartieron capacitaciones en el INBIOMED

Con el objetivo de fortalecer las capacidades y actividades de diagnóstico con pruebas PCR y ELISA para COVID-19, investigadores del Instituto Robert Koch de Alemania impartieron capacitaciones al personal del Instituto de Investigación en Biomedicina (INBIOMED) de la Universidad Central del Ecuador.

A esta jornada, se sumaron 9 estudiantes del área de ciencias de la salud, luego de haber seguido el proceso de la convocatoria presentada, confirmó Lucy Baldeón, directora del Instituto, para quien ha sido importante reforzar conocimientos en el personal, pero, sobre todo, lograr que los estudiantes se involucren en este tipo de capacitaciones. Durante la convocatoria se presentaron aproximadamente 100 estudiantes, y debido a varios factores, se realizó una selección minuciosa.

Desde Alemania, Verónica Briesemeister y Timo Beske, científicos investigadores, compartieron conocimientos durante dos semanas, para reforzar la parte teórica y práctica que incluyó extracción de ARN, prueba de PCR, y protocolo de medidas de bioseguridad.

Para Briesemeister, desde su experiencia en diferentes laboratorios a nivel mundial, el personal de INBIOMED está capacitado para este tipo de emergencias, y los protocolos establecidos desde el inicio de la pandemia cuentan con todas las normas internacionales "que pueden ser comparados con cualquier laboratorio internacional" indicó. Durante la jornada con estudiantes, evidenció que existe mucho interés por aprender y formarse como buenos profesionales.

Mauricio Ochoa, estudiante seleccionado de la carrera de Medicina, señaló que la instrucción fue personalizada, tanto en la práctica como en la teoría. "La enseñanza que tuve fue importante como profesional, ya que para este tipo de emergencias el país necesita personal capacitado" explicó. **J.G.**

